



# すみれぐみだより

2024年 9月 第3号

子どもたちの元気パワーはとどまることを知らず、たくさん汗をかいて遊んでいます。朝晩との気温差が激しい時期なので、体調管理には十分気を付け元気に過ごしていきたいと思ひます。



## おいしかったね!

みんなで育てていた“きゅうり・なす・オクラ”が大きく立派に育ちました。毎日大きくなるのを今か今かと楽しみにしていた子どもたちは大興奮！どこになっているのか顔を覗かせ、見つけると「あったよー！」とキラキラの笑顔を見せていました。収穫した野菜は給食さんに塩揉みにしてもらい試食！きゅうりは「おいしいね」とおかわりをして食べる姿が見られましたが、なすやオクラはお箸が進まない様子の子もいました。「食べないの？」と聞いてみると「だって苦手なんだもん…」との声。すると「おいしいよ！食べてみて！」とお友だちの食べた感想を聞くと、中々食べずにいた子もパクリ！すると「おいしい！」「なす苦手だったけどこれなら食べられる！」と、食べる事が出来ました♪オクラのねばねばが苦手な子も一口食べると笑顔を見せ、おかわりをして食べていました。「みんなで大きくな～れって育てた野菜だから美味しいんじゃない？」と嬉しそうに話していた子ども達。毎日自分達で水をあげて大切に育てた野菜は、他の野菜よりも格別においしかったのでしょね。野菜を試食した次の日から毎日花壇を覗いては、野菜が大きくなるのを「まだかな？」「明日には食べられる？」と待っています。

みんなで野菜を育てる事で、植物に興味・関心をもったり、成長する過程を観察し共に喜びを味わったり様々な経験をすることが出来ました。これからも、子どもたちの「やりたい」という気持ちを大切にしていきたいと思ひます。

## 夏の思い出♪



外遊びが大好きな子ども達。晴れている日には水遊びや泥遊び、朝顔を使っての色水遊び、プール遊び、ボディペインティングなど様々な夏の遊びを楽しみました。「今日も水遊びやる～？」という子どもたちの元気な声が毎日聞こえてきます♪

### 泡遊び



### 色水遊び



### 泥遊び



### プール遊び